



Participantes de los Vespa World Days, a la salida de la primera ruta frente al bar Gota a Gota en Montevil. DAMIÁN ARIENZA



Antonio Veciana (izda), con Acisclo Álvarez-Sala, presidente de Harley Davidson Asturias.

Las Vespas ya están en ruta: «¡Solo queda disfrutar!»

Vespa World Days. El recinto ferial de Gijón acoge cuatro días de exhibiciones, charlas y actividades «más allá de la moto» que congregan a 3.000 moteros de 37 países

MARÍA AGRA



El característico rugir de sus motores, los pitidos y el olor a gasolina dejaron claro que ya están en marcha. De los más de 3.000 moteros de 37 países que se congregan en Gijón para participar en los Vespa World Days, el evento internacional más emblemático de la icónica moto italiana que recalca por primera vez en

España, varios centenares se citaron ayer en Montevil, ante el bar Gota a Gota, para poner rumbo a tres destinos diferentes y empezar a empaparse de Asturias.

Vespas con sidecar, sin él, antiguas, nuevas, de mil colores... Todas aguardaban silenciosamente aparcadas hasta que llegó el momento de emprender la marcha.

La primera ruta, también la que más participantes tuvo, partió a las 10 horas hacia Muros de Nalón para recorrer 150 kilómetros por la costa asturiana en unas ocho horas. La siguiente, que salió a las 11, circuló por el prerrománico y completó 115 kilómetros en siete horas. Fue la que escogieron Arrate Elgezabal y Mikel Etxebarria, una pareja de Bilbao que no dudó en apuntarse al evento, aunque antes de empezar ya reconocían que «va a ser durillo». Era su primera salida motera fuera del País Vasco, pero sabían que no podían faltar. «Este evento suele hacerse lejos (el año pasado fue en Italia), así que para una vez que está cerca de casa decidimos animarnos y, si queremos repetir, ya tenemos una base», señaló Arrate. ¿Su mentalidad? «Conocer gente, ver motos, pasarlo bien... ¡y aventural!».

Modelos de 1951 a 2025

La tercera ruta, la de la sidra, partió a las 11.45 hacia Amandi (Villaviciosa) para disfrutar de nueve horas y 145 kilómetros por la naturaleza en un entorno sin igual. En ella iba la Vespa más antigua de todas las que se juntaron en Montevil. Con matrícula de Oviedo y sin letra final, el gijonés Fernando Zapico lucía un modelo al que se giraban todos los ojos, que



Las autoridades cortan la cinta e inauguran el evento. PALOMA UCHA



Modelos antiguos expuestos en el recinto ferial. PALOMA UCHA

data de 1951 y fue primero de su suegro. «Él la utilizaba mucho, pero acabó parada en su casa hasta que un día la vi y, como me gustan las motos antiguas, la restauré». Con ella hizo el Camino de Santiago hace ya 20 años y «hasta hace dos no la volví a arrancar», confesó.

A la una de la tarde tuvo lugar la inauguración oficial en el recinto Luis Adaro, donde la Cámara de Comercio ha adecuado una explanada de 6.000 metros cuadrados para acoger las motos en un espacio diáfano. «¡Ahorra solo queda disfrutar!», destacó su vicepresidente primero, Pedro López Fe-

rrer. Después, Piaggio presentó su último modelo de la 'avispa': la Vespa GTV Officina 8.

Vuelta al mundo en 79 días

Por la tarde, el protagonismo fue para una leyenda viva. A sus 82 años, Antonio Veciana relató en su charla cómo en 1962 (entonces veinteañero) dio la vuelta al mundo a lomos de una Vespa. Cruzó 17 países y 40.000 kilómetros en 79 días. Lo cuenta también en su libro 'En 79 días. Vuelta al mundo en Vespa', del que ayer firmó numerosos ejemplares. La fiesta continúa hoy y el desfile por Gijón será mañana.



CONVOCATORIA

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA Y EXTRAORDINARIA

A tenor de lo dispuesto en los Estatutos Sociales, se convoca para el lunes, 02 de junio de 2025, a las 18:30h en 1ª convocatoria, a las 18:45h en 2ª convocatoria y a las 19:00h en 3ª y última, en el Palacio de Congresos del Recinto Ferial de Asturias Luis Adaro, sito en la Avenida Doctor Fleming s.n, de Gijón, la Asamblea General Ordinaria y Extraordinaria con arreglo al siguiente:

ORDEN DEL DÍA

SESIÓN ORDINARIA:

- 1ª) Elección de la Mesa Moderadora de la Asamblea.
- 2ª) Debate y aprobación, si procede, de la Memoria de actividades y de las cuentas del ejercicio 2024.
- 3ª) Debate y aprobación, si procede, del programa de actividades, de la cuantía de las cuentas sociales y del presupuesto de ingresos y gastos para el ejercicio en curso.
- 4ª) Designación de dos socios y/o socios censores de cuentas y dos suplentes.
- 5ª) Elección del Defensor del Socio.
- 6ª) Ruegos y preguntas.

SESIÓN EXTRAORDINARIA:

- 7ª) Elección de miembro de la Comisión Electoral por sustitución ante la dimisión de uno de los titulares de dicha Comisión y elección de 3 suplentes.

Compromisos de la convocatoria:

Los socios y socios tienen a su disposición, en la página web y en los Oficinas Generales, la Memoria del ejercicio 2024, que contiene la misma información que constituyen oportuno por escrito, con carácter previo a su celebración, o verbalmente durante el turno de intervenciones. Tal y como dispone el artículo 60.1 del Régimen de Régimen de Régimen Interno los titulares de la Comisión Electoral y sus suplentes serán elegidos por la Asamblea General Extraordinaria entre aquellos socios presentes que, mediante escrito dirigido a la Presidencia, se hubieran postulado para ello durante los diez días posteriores a la convocatoria de la Asamblea. Será nombrado titular el socio con más votos otorgados y suplentes los tres siguientes, en orden de mayor a menor número de votos. La Junta Directiva ha acordado require la presencia de Notario público para que tenga a la Asamblea.

Gijón, 02 de mayo de 2025
El Presidente, Joaquín Miranda Cortina



El primer equipo de socorristas que vigiló El Arbeyal.



La bandera verde ondeó en Poniente y El Arbeyal.

«A ver si volvemos a colgar el ramo de laurel como el año pasado», confía la jefa del servicio, Flor Palacio

su madre que eso ocurrió «hace dos veranos». El niño estaba bañándose en una zona poco profunda, a la altura de la escalera 10, pero se vio arrastrado por una corriente. «Yo estaba recién operada y no podía entrar a por él. Lo sacaron los socorristas», agradece. El de ayer era para ambos el primer día de playa, que no de baños. «Eso lo dejó mejor para más adelante, para el verano, que ahora el agua está muy fría», bromaba ella (15,2 grados según la web de la Autoridad Portuaria), mientras su hijo jugaba con un amigo con el que se había encontrado en el arenal.

El pez escorpión

A San Lorenzo se acercaron también a disfrutar del día festivo Raquel Méndez y sus mellizas Valeria y Claudia, de 5 años. «Cuando vienes a la playa con niños, vienes con más seguridad si hay ya socorristas», comentaba la madre antes de recordar que ella misma, hace un par de años, tuvo que ser atendida en el puesto de Salvamento por la picadura de un

pez escorpión que la sorprendió cuando caminaba por la orilla.

Casos como el suyo, o el de recoger en los puestos de Salvamento a los niños que se pierden en algún momento de descuido de sus mayores, suponen algunas de las intervenciones habituales de los socorristas cada verano, al margen de los rescates de bañistas en apuros.

El objetivo del todo el equipo de Salvamento es poder colgar allá por el mes de octubre el ramo de laurel que testimonia una temporada de baños cerrada sin víctimas mortales. El del año pasado aún sigue en la escalera 12.

Abandona el coche tras sufrir un accidente en la A-8 a la altura del túnel de Deva

Otro siniestro en el nudo de Serín, al arder un turismo, provocó retenciones por la tarde en sentido hacia Gijón

OLAYA SUÁREZ

GIJÓN. La Guardia Civil investigaba ayer un accidente ocurrido en la madrugada del miércoles al jueves en la autopista del Cantábrico, a su paso por el concejo de Gijón. El ocupante de un turismo, un Audi A4, se ausentó tras sufrir una aparatosa colisión que acabó con el vehículo fuera de la calzada, concretamente en la mediana. Los hechos tuvieron lugar poco antes de la una de la madrugada en los carriles en dirección a Galicia, próximo al túnel de Deva. El accidente se produjo cuando el turismo se salió de la calzada por la parte izquierda, derribó el guardarraíles y quedó en la mediana. Presentaba importantes desperfectos tanto en la parte delantera como en la trasera. El ocupante, al parecer, abandonó rápidamente el lugar



Coche que fue abandonado en la A-8 tras sufrir un accidente. P. UCHA

y se dirigió tiempo después a un centro de salud de Gijón donde le atendieron de heridas en una mano.

Bomberos y Guardia Civil

Otro siniestro, en este caso en la tarde de ayer, a la altura de Serín, provocó retenciones en la 'Y'. En este caso se trató del incendio declarado en un turismo en la bifurcación de la Y. En concreto, según informó la Dirección

General de Tráfico, fue a la altura del kilómetro 13 de la citada vía, en sentido de Oviedo hacia Gijón. Hasta el lugar se han desplazado dotaciones de bomberos que están trabajando en la extinción del fuego y patrullas de la Guardia Civil para dirigir el tráfico. El fuego y la intervención policial ocasionaron retenciones de al menos un kilómetro en un día festivo con baja intensidad de la circulación.

EN BREVE

NUEVA CONVOCATORIA

La asamblea del Grupo será el 2 de junio

E. C. El Grupo Covadonga ya tiene fecha para la asamblea general ordinaria que se debió suspender el pasado 28 de abril como consecuencia del apagón de luz. Será el lunes 2 de junio, a las 19 horas, en el Palacio de Congresos y, como novedad, se convoca también asamblea con carácter extraordinario a continuación para sustituir a un miembro de la comisión electoral del club, que ha dimitido.

LLINGUA ASTURIANA

Gijón incorpora el fondo de 'Les Noticias'

E. C. La Hemeroteca Municipal ha incorporado la colección completa del semanario 'Les Noticias' tras la donación protagonizada por Inaci Iglesias, quien fuera en su momento editor y primer director del periódico. La colección de este testimonio fundacional del periodismo en asturiano consta de 770 ejemplares, desde el número cero hasta el último, publicado en diciembre de 2012.

MAÑANA, EN EL NÁUTICO

Fiesta para presentar el XIII Orgullín del Norte

E. C. La cita es en el Náutico desde las 13 horas «hasta que el cuerpo aguante». Así se anuncia la fiesta de presentación del XIII Orgullín del Norte que tiene mañana el siguiente programa para amenizar el vermú y tardeo: dj invitado Unai Goiko, djs residentes Qué bien pincha mi marido, Pablo Poldo y Bricobollo pa por si acaso. «No faltará algo para picar», anuncia el Orgullín. La entrada es libre.

Sidrería Casa Carmen
Especialistas en Cachopos XXXL

- Especialidad en Cocina Asturiana
- Productos de Primera Calidad
- Variedad de Croquetas Caseras
- Menús Especiales
- Gran Variedad en Chipirones

Dr. Aquilino Hurté, 30 • GIJÓN
RESERVAS: T: 985 33 44 15 - 985 05 28 02

Sidrería Restaurante Parrilla Merendero
Camin de los Campones, 169. Autobus L24
LA PEDRERA
Reservas: 985 979 536

Casa Oliva
MENU DOMINGO 4 DE MAYO
Día de la Madre

Entrantes (a elegir): SOPA DE MARISCO O SALSICÓN DE MARISCO
Primeros (a elegir): ARROZ CON BOGAVANTE O FABADA ASTURIANA
Segundos (a elegir): CORDERO AL HORNO O LENGUADO RELLENO DE MARISCO
PAN, POSTRE Y BEBIDA **25€**